

Vía oral: cápsulas frente a comprimidos

Rubén Sánchez González. Marta Flores Morales.

Facultad de Farmacia. Universidad Complutense de Madrid. Plaza Ramón y Cajal. 28040 Madrid.
rsgonzalez@estumail.ucm.es

Ana María Fernández Carballido

Dto. de Farmacia y Tecnología Farmacéutica I (Farmacia Galénica I). Facultad de Farmacia UCM. Plaza de Ramón y Cajal. 28040 Madrid.
afernand@farm.ucm.es

Resumen: La vía oral es, sin duda, la más utilizada para la administración de medicamentos, debido no solamente a que se trata de la vía más fisiológica, sino que presenta indudables ventajas por su sencillez, seguridad y comodidad. Las formulaciones sólidas para administración oral más habituales son los comprimidos y las cápsulas. Entre las ventajas que presentan estas formas farmacéuticas pueden destacarse su gran estabilidad física, química y biológica, la exactitud en la dosificación, un sencillo y práctico modo de aplicación, las buenas posibilidades de controlar la liberación del fármaco y el bajo coste. Además, la gran versatilidad en la formulación de las formas sólidas permite formular de un modo óptimo prácticamente cualquier principio activo. Por todas estas características en nuestro trabajo hemos decidido hacer una revisión para comparar las ventajas e inconvenientes que tienen tanto las cápsulas como los comprimidos puesto que son las dos formulaciones más usadas como vía de administración oral.

Palabras clave: Oral. Formulación. Cápsulas. Comprimidos. Comparativa.

[Póster](#)

Recibido: 11 marzo 2012.
Aceptado: 13 abril 2012.